

**Media Relations**

Tel direkt +41 44 305 50 87  
e-mail [mediarelations@sf.tv](mailto:mediarelations@sf.tv)  
Internet [www.medienportal.sf.tv](http://www.medienportal.sf.tv)

**6. Januar 1973: Erstmals «Spielhaus» mit «Franz und René»**

Erstes «Spielhaus» mit «Franz und René» (Franz Hohler / René Quillet).

Zwischen 1973 und 1994 gestaltete Hohler zusammen mit Quillet insgesamt 50 Kinderstunden für diese Reihe. Die beiden Figuren Franz und René sind vielen Leuten noch heute ein Begriff. Vor allem René, der nur den einzigen Satz «I säge nüt» sagt und sonst beharrlich schweigt und sich dem Erwachsenen und der Vernunft verweigert, hat sich als eigentlicher Vertreter der Kinder erwiesen. Quillet: «Während Franz, die allwissende Vaterfigur, die immer schlau daherredet, eigentlich sehr ungeschickt ist, war mein René gar nicht so dumm, wie er dreinschaute. Er konnte jeweils ganz geschickt Hand anlegen.»

Einige der Sendungen wurden von Hohler und Quillet auch zu Bühnenprogrammen ausgebaut: «Vom Angsthaben, Streiten und Essen» und «Franz und René ruumen uf» wurden 67-mal gespielt.